

Réunion de l'APÉ de l'École Côte du Soleil le 8 mars, 2017

École Cote du Soleil PAC MEETING March 8th, 2017

La réunion commence à

18h:30

Meeting commences 6:30 pm

Présence: Jeanne Musuku, Genevieve Lambert, Rachelle Carrière, Carolyn Roberts, Austen Gunn et Katia Villeneuve

Attendance: Jeanne Musuku, Genevieve Lambert, Rachelle Carriere, Carolyn Roberts, Austen Gunn and Katia Villeneuve

1. Adoption de l'ordre du jour-Carolyn propose, appuyée

par Gen

Adoption of Agenda – Carolyn adopted, Gen seconded.

2. Adoption du procès-verbal du mois de février-Rachelle propose, appuyée par

Gen **Adoption of Feb.. minutes** - Rachelle adopted, Gen seconded.

3. Rapport de la Présidente

- Leta sera à l'école le 9 mars à 18h:30 pour faire une présentation aux parents.
- Les formulaires ont été présentés à la dernière réunion du personnel. Pas encore de réponse. Les formulaires de soutien sont en français, les professeurs peuvent choisir de faire leur présentation en français ou en anglais.
- Appliqué pour des ateliers gratuits de médias sociaux et contre l'intimidation donner par BCTF.
- La fédération des parents envoie de superbes informations/articles pour les parents. Rachelle transmettra tout ce recevra dans le future
- Postes Canada offre une subvention-Katia s'en occupera
- Voyage d'été pour les 8-9 pendant 3 semaines au Québec à travers "CLICK"
- T-shirt rose: 5\$ profit par T-shirt

= 285\$

President's Report

- Leta (Birds and Bees) will be at school March 9th 6:30 pm. Presentation for parents.
- Forms for teachers were presented at last staff meeting. No reply yet. Support for forms in French, teachers can choose to present in French or English.
- Free workshops through BCTF. Applied for social media and anti-bullying workshops.
- La Federation des parents sends out great info/articles for parents. Rachelle will forward any she gets in future.
- Canada Post offering a grant – Katia will look into it.
- Gr 8/9 summer trip for 3 weeks in Quebec through Click.
- Pink T-shirts profit was \$285 (\$5 per shirt).

4. Rapport de la trésorière/

- Compte courant: 17569.18\$ Compte de Gaming
24004.89\$

Treasurer's Report

- Chequing account: \$17569.18. Gaming account: \$2404.89.

5. Rapport de la Directrice

- En attente d'entendre de SD47 pour le calendrier scolaire de l'année prochaine
- Les étudiants de 12^{ième} année peuvent faire application au voyage à l'étranger en France, en Équateur, au Costa Rica ou à Guatemala.

Principal's Report

- School calendar for next year – waiting to hear from SD47.
- Gr. 12's can apply for overseas trip to France, Ecuador, Costa Rica, or Guatemala,.

6. Rapport de Levée de fonds- pas de rapport

Fundraising – no report

7. Carnaval

- Nous avons besoin d'une affiche- nous pouvons demander aux élèves d'en faire un pour nous. Jeanne demandera aux enseignants. Nous avons besoin d'une affiche avant la fin d'avril. Lindsay assumera le post de coordinateur des bénévoles. Katia prendra la responsabilité de la nourriture avec l'aide de Lindsay. Dee et Gen aideront avec les jeux et les prix. Vérifiera "Shop and Swap" pour "dunk tank"

Proposition: Austen propose que nous ayons une compétition pour les élèves pour le désign d'une affiche pour le carnaval. Le prix sera un certificat cadeau de iTunes ou de livre scolaire de 25\$. La compétition terminera le 21 d'avril, le comité du carnaval étant les judges. **Appuyée par Rachelle- tout en faveur**

Carnival

- Need poster – can we ask students to make one for us. Jeanne will ask teachers. Need poster by end of April. May not have silent auction this year. Lindsay will take on volunteer coordinator. Katia will look after food (with Lindsay helping). Dee and Gen will help with games and prizes. Will check shop and swap for dunk tank.

Motion : Austen proposes that we have a student competition to design a poster for the carnival. Prize will be a \$25 iTunes card or scholastic gift card. Competition to be completed by April 21st with the carnival committee to be the judges. Rachelle seconds, all in favour.

8. Tente

- **Voté en ligne- La majorité a voté pour sublimé. Dee va chercher des images de toile et va les envoyer par courriel.**

Tent

- Voted online – majority voted for sublimated. Dee will get pictures of canvas' and email them.

Prochaine réunion le 11 avril, 2017

Next meeting April 11th, 2017.

Levée de la réunion à 20h

Meeting adjourned 8:00pm